



ゆいまあるだより

2017年
2月号



先月は2度も大雪に見舞われ、街中が一面の銀世界となりました。皆様はお変わりなかったでしょうか。ゆいまあるの入居者様は童心に戻られたかのように笑顔で降雪を眺めていらっしゃいました。雪には不思議な魅力があるようですね。



1月のイベント【お正月】



1月1日の元旦、近所の神社へ初詣に行きました。皆様、真剣にお願い事をされていたので何をお願いしたのかお聞きすると、笑って「ないしょ」と返されてしまいました。



初詣を済ませた後、双六と福笑いで遊びました。どちらも今の若い世代には馴染みの薄い遊びですが、遊び方を知らない職員に皆様がやさしく教えて下さいました。

【お餅つき】



ゆいまあるでは1月7日に1階2階合同のお餅つき大会を催しました。入居者の皆様に交代でお餅をついて頂き、美味しそうなお餅が出来上がりました。



出来上がったお餅は、入居者様が見事な手さばきであったという間に味付けて下さいました。お餅を前に皆様とっても良い表情をされていましたよ。

ホームページ(ha-bu.net/)に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★



1月18日スタッフブログ「紙芝居」是非ご覧ください♪

